

**RAPHAEL**

se presenta el 17 de mayo en el Auditorio Banamex.

Xinhua

ARMA A FANS

Raphael promete recorrido musical por sus 50 años de trayectoria

HÉCTOR ROSAS

Desde hace años Raphael sostiene un apasionado romance con los regios.

Por eso en su próximo encuentro con ellos, el “Divo de Linares” no dudará en “matarse” para ofrecer una gran noche.

El cantante español, quien presentará hoy en el Auditorio Banamex su **Tour Mi Gran Noche**, asegura que llegará a la Ciudad en óptimas condiciones físicas y artísticas para llenar de placer a todos sus admiradores.

“Llegaré a Monterrey dispuesto a matarme, a entregarme y a que el público disfrute conmigo cada minuto de nuestro encuentro. En ésta, como en otras ocasiones, siempre encuentro a México muy bien, amo este País con el que tengo un romance desde hace muchos años, que cada vez se hace más fuerte”, afirmó.

Raphael agregó que está feliz de traer a México su nuevo tour, cuyo título se inspiró en una de las canciones más emblemáticas de su carrera y que además da nombre a su más reciente álbum discográfico.

“No tengo duda de que ésta es la gira más contundente de todas las que he hecho, y mira que son muchísimas, pero ésta es única tanto por el público como por el repertorio”, aseguró.

“Y bueno, sé que los regios me tiene mucho cariño y pueden estar seguros que ese cariño es recíproco, así que no tengan la menor duda de que yo salgo con la idea de que el concierto sea nuestra gran noche, tanto del público como mi”.

El artista añadió que su concierto en el Banamex será una gran noche con muchos estrenos y cosas nuevas.

“Es todo lo próximo que voy a hacer y espero que tanto para la gente como para mí sea una gran noche, de ésas que se quedan guardadas mucho tiempo en la memoria de todos”, dijo.

El proyecto del **Tour Mi Gran Noche** surgió después de reflexionar que ha pasado 50 años recorriendo el mundo, contó, y, en especial, después del éxito de las giras más recientes como **Cerca de Ti, 50 Años Después, Te Llevo en el Corazón y Lo Mejor de Mi Vida**.

“Para mí, este tour ha sido fantástico porque casi todas las noches terminan igual de bien, ha sido una gira fantástica y llena de conciertos que han transcurrido de manera maravillosa”, expresó el cantante de 71 años de edad.

El tour terminará el 7 de junio en Chicago, después de haber recorrido varias ciudades de Estados Unidos, pero el 27 de ese mismo mes empezará otra gira en España.

Raphael añadió que es un artista que no puede quedarse quieto, ya que siempre tiene algo que hacer.

GRAN NOCHE

A reír con sus aventuras

ALEJANDRO JASSO

Los encantos de Pocoyó llegarán a la Ciudad para llevar a sus pequeños fans a un viaje en el que vivirán junto con él aventuras imaginables.

El simpático personaje llegará por vez primera a Monterrey al Auditorio Banamex mañana para “sumergir” a chicos y grandes hasta el fondo del mar a través del **Show Pocoyó en Vivo**.

“Es un viaje que lleva a los niños al Mundo Pocoyó, donde todo puede suceder, dijo Luis Cantú, de Veinte Diez Entertainment.

“En el show acompañarán a Pocoyó: Pato, Elly, Loula, Pulpo y Pájaro Dormilón, y todos disfrutarán de grandes aventuras”.

En el espectáculo los niños podrán jugar con Pocoyó a los superhéroes, participar en una divertida carrera de autos y viajar dentro del mar para ser parte de esta gran fiesta.

“Es un espectáculo musical, di-

námico y completamente interactivo que estimula los sentidos de los niños y los invita a bailar, cantar, jugar, reírse a carcajadas y divertirse en grande a lo largo de todo el show. Además de reforzar valores como la amistad y la tolerancia”, agregó Cantú.

Los niños podrán estar cerca de estos personajes, famosos por su aparición en el canal infantil Discovery Kids, que llega a 150 países.

Las funciones serán a las 12:00, 15:00 y 18:00 horas. Los boletos están disponibles en ticketmaster.com.mx.



■ En el “Show Pocoyó en Vivo” acompañará al protagonista su amiga Elly, la elefanta.

NTX